



NOTA DE PRENSA Nº 085 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional de Cajamarca y Corpac S.A. pondrán en valor aeropuerto de Shumba

Firma de convenio se realizó en presencia de autoridades de Cajamarca, Amazonas, Lambayeque y del hermano país del Ecuador.

Después de semanas de conversaciones sostenidas por el Presidente Regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero con el Gerente General de CORPAC S.A. Luís Vallejos Leigh, para poner en valor el aeropuerto de Shumba (Jaén), el martes último quedó plasmada esta iniciativa con la firma de este convenio interinstitucional.

En presencia de autoridades de Cajamarca, Amazonas, Lambayeque, del hermano país del Ecuador y población en general Gregorio Santos y Luís Vallejos firmaron este importante acuerdo de cooperación interinstitucional que permitirá implementar y poner en funcionamiento al aeropuerto de Shumba.

El titular regional manifestó que a través de este convenio se podrá viabilizar la formulación y ejecución del Proyecto denominado “Mejoramiento e Implementación del aeropuerto de Shumba-Jaén-Cajamarca” que consiste en la construcción del terminal de pasajeros, el cuartel de extinción de incendios, el cerco perimétrico, la torre de control, entre otros.

“Según este acuerdo el Gobierno Regional de Cajamarca (GRC) se compromete a elaborar los estudios de pre inversión que sean necesarios para el proyecto y aprobarlos previa opinión de CORPAC, también el aportar con el 50% del total de ejecución de la obra y encargarse de la supervisión de la obra”, añadió Santos Guerrero.

Por su parte Vallejos Leigh expresó que su responsabiliza recaerá en ejecutar los proyectos una vez aprobados los expedientes técnicos, previo registro en el SNIP, además financiar el 50% del total del presupuesto que requiera la ejecución del proyecto, quedando abierta la posibilidad de contar con el apoyo de otras entidades públicas o privadas para el cumplimiento del objetivo trazado.

En esta significativa ceremonia estuvo presente el Presidente de la Cámara de Comercio de Cajamarca, el Vicepresidente de la Región Amazonas, por la región Lambayeque el Gerente Regional de Desarrollo Económico, el Prefecto de la Provincia de Loja (Ecuador), entre otras personalidades.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 16 setiembre de 2011.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN – SAN IGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RR.PP.**



Cajamarca

“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

**GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN – SAN IGNACIO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**